

l'année 1982 est de \$18,369,321. La quote-part du Canada est de 34.7% du budget ordinaire, dont 3% provient du gouvernement participant du Québec et 0.3% du gouvernement participant du Nouveau-Brunswick.

M. François OWONO-NGUEMA est le troisième secrétaire général, entré en fonctions le premier mars 1982. Il est originaire du Gabon. Il est licencié ès-Sciences en physique et mathématiques des universités de Lille et de Strasbourg en France (1962), diplômé d'études supérieures en physique théorique de l'université de Lille (1964) et docteur ès-Sciences avec option en physique nucléaire de l'université de Strasbourg (1968). De 1970 à 1975, il fut successivement vice-recteur et recteur de l'université nationale du Gabon (l'actuelle université Omar Bongo). En même temps, il poursuivit une carrière administrative et politique au cours de laquelle il se vit confier les postes de haut-commissaire à la Recherche scientifique (1972) et secrétaire d'Etat à la Culture et aux Arts (1973). Il fut ministre de la Recherche scientifique chargé de l'environnement et de la protection de la nature, de 1975 à 1980, et ministre d'Etat chargé de la Culture, des Arts et de l'Education populaire de 1980 à 1982. Il a dirigé la délégation du Gabon à plusieurs conférences internationales, dont deux conférences générales de l'ACCT.